



10月は祭りの季節



家の近くの田んぼのお米も黄金色に変わり、近いうちに稲刈りが行われるようです。一方でスーパーなどでは既に「新米」とプリントされたお米が店頭並び始めました。そんな10月はお祭りの季節でもあります。全国各地で多くのお祭りが行われる時期ですが、その中でも有名なのが京都の「時代祭」です。明治28年に平安遷都1100年祈念祭を奉祝する行事としてスタートした平安神宮の大祭です。2時間以上続く平安時代以降の時代風俗行列が一番の見どころで、毎年多くの見物客が集まります。

ただし、今年は新型コロナウイルス感染症予防のため時代風俗行列は中止とのことで神事のみとなります。寂しいですね。



時代祭 = 今年は巡行中止・神事のみ実施

新学期がスタートします

いよいよ秋学期のスタートです。10月7日にクラス発表と新学期前のH Rを実施。8日授業開始です。この間、新入生はオンラインでプレースメントテストを受けていましたが、残念ながら授業開始には入国制限解除は間に合いませんでした。

一日も早く入国できるよう祈っています。そして秋学期中には「日本留学試験(EJU)」「日本語能力試験(JLPT)」が実施され、専門学校や私立大学では出願・受験が本格化する大切な時期になります。幸い、コロナの感染者も減少してきており、原則対面での授業再開となりますので、目標達成に向け全力で頑張ってください。ただコロナに感染すると受験機会を失う可能性がありますので予防には万全を期してください。



写真は「今」ではなくコロナ前の受付の様子です。早く賑やかな学校に戻って欲しい

コロナは今

10月1日に各地の緊急事態宣言とまん延防止等重点措置が全て解除され、4日(月)の新規感染者が東京・大阪共に100人を下回りました。大阪で100人を下回るのは7月5日以来の3か月ぶり、東京にいたっては去年の11月2日以来11か月ぶりとのことです。感染者が減少しワクチン接種も進んできたことから、国際人の流れの再開に期待したいところですが、時を同じくして新内閣が発足。これまで各方面からの要望が大臣に届き始め、前総理も「前向きに検討」と話していたことが、きちんと引き継がれていくのかどうか。「お願いしますよ、新内閣の皆さま方」。

2022年度4月期生募集中です!!



日本村有限公司 Nihonmura Co., Ltd. www.nihonmura.co.jp

10552 台北市松山区復興北路73號・樓之2 TEL: (02)8772-7977

aieuo@nihonmura.com (日本遊學 留學諮詢, 採預約制。)





秋本番



10月になりました。10月は別の呼び方(和風月名)で「神無月」と呼ばれます。語源は「神の月」とのことですが、俗に「全国の八百万の神々が出雲(島根県)に集まり色々な事について神議りを行うため、全国の神が居なくなる(無)」と考えられています。そのため出雲地方のみ、「神無月」ではなく「神在月」と呼ばれています。そして10月は衣替えの季節でもあり、いよいよ本格的に季節が変わるタイミングです。秋は日本の季節の中でも最も美しく素晴らしい時期ですが、いいことばかりではなく4月と共に「値上げ」の季節でもあるんです。今年は「タバコ」「一部の乳製品」「電気・ガス料金」「小麦」等が値上げされるようです。大変ではありますが値上げに負けないよう、元気に頑張っていきましょう！



写真は「秋桜(コスモス)」です。実はコスモスは外来種で和名(漢字)は本来ありません。昭和52年に山口

もえが歌って大ヒットした歌で「秋桜」と書いて「コスモス」と読ませたのが始まりなんだそうです。ご存じでしたか？

卒業式を挙

9月27日、2019年10月に入学した2年課程の学生達の卒業式でした。コロナ感染予防に配慮し、大教室を利用し在校生の出席者は他の教室でオンラインで観覧するハイブリッド方式で実施しました。9月卒業は人数が少ないので寂

い感じもしますが、卒業証書は代表ではなく全員がひとりひとり校長から手渡され、謝辞も卒業生全員が一人ずつ述べることになっていて卒業生との距離がとて



一瞬だけマスクを外して、教員も一緒に記念撮影

コロナは今

全国の新規感染者数が大幅に減少してきたことを受け、19の都道府県に発出されていた緊急事態宣言と8県に発出されていたまん延防止等重点措置は当初の予定通り10月1日に解除となりました。しかし感染が収束したわけではありませんし、行動制限の緩和は各自自治体任せのようですので、今までと同様行動制限の緩和に続いて感染者の増加、そして第六波とならないよう、これからも万全の予防策を講じていかなければいけません。同時に、留学生の入国制限の緩和も、最近では「首相が前向きに検討する」と答えたり「内閣官房に各団体の要望書が提出」されたり、マスクが「G7の中で日本だけが受け入れていない」と報道するなど、少し光が見え始めたのではないかなと感じています。早く道筋が発表されることが待機中の学生達にとって大切ですね。

2022年度4月期生募集中です!!

日本村有限公司 Nihonmura Co., Ltd. <http://www.nihonmura.co.jp>
 10552 台北市松山区復興北路73號7樓之2 TEL: (02) 8772-7977

aieuo@nihonmura.com (日本遊學 留學諮詢, 採預約制。)





中秋の名月

くがつにじゅういちにち ちゅうしゅう めいげつ
 9月21日は「中秋の名月」でした。
 この月を愛でる風習は平安時代に中国から伝わった
 と言われており、貴族の間で「観月の宴」が催され、
 お酒を飲んだり和歌を詠んだりしていたそうです。その
 後、江戸時代に庶民も月を楽しみ愛でるようになり、秋
 の収穫を喜び感謝するようになっていきました。
 「中秋の名月」とはいうものの、必ずしも満月とは限
 らないのですが、今年はちょうど満月と重なり、テレビ
 ニュースでも各局で工夫をこらして映像を映し出して
 いました。
 お月見といえば「すすきと月見団子」が一番に思い出さ
 れますが、皆さんがお住いの地域では何か独特の風習
 などがありますでしょうか？
 お会いすることがあれば是非教えて頂ければ嬉しいで
 す。



わたし す
 私に住んでいる
 ところでは分厚い雲
 に覆われて見ること
 ができませんでした。
 さんねんほどまえとまん
 3年程前に撮った満
 げつしゃしん けいさい
 月の写真を掲載して
 おきます。

奨学金支給と成績優秀者表彰

くがつにじゅういちにち ぜんきまつしけんしゅうりょうご かくしゅうようがくしんしきゅう
 9月21日、前期期末試験終了後に各種奨学金支給を
 行いました。
 たいしょう ぜんきかんさいがいごせんもんがっこうがくしゅうしゅうれいひはちめい
 対象は「前期関西外語専門学校学習奨励費8名」「J
 LPT成績優秀者表彰3名」「EJU成績優秀者表
 彰2名」です。韓国3名・香港2名・台湾2名・ベトナム
 2名・中国2名・イギリス1名（重複受賞者有り）

みな しょうれいきん じゅよ
 の皆さんが奨励金を授与されました。おめでとうございます
 ます。
 また同時に日本学生支援機構（JASSO）の後期奨学
 金に推薦の決定した学生に手続きの方法の説明も行い
 ました。コロナ禍の大変な時期に頑張った学生達ですか
 ら、これからも努力を続け大きな夢を叶えてくれると信
 じています。



全員で記念写真！

コロナは今

まいにち しんきかんせんしゃ おおほば げんじょう
 毎日の新規感染者は大幅に減少してきました。過去4
 かい なみくら げんじょう ひじょう はや おどろ
 回の波に比べ減少のスピードが非常に早く驚いてい
 ます。学校の再開や人流が減っていないことを考える
 と、ワクチンの効果かもしれません、ワクチン接種数
 の伸びからしても減少幅が大きいような気がします。
 げんいん わ こんご かんせん よぼうたいさく
 原因が分かれば今後の感染予防対策のヒントになるか
 もしれません。
 そのため政府では今月30日までの緊急事態宣言を
 予定通り解除の方針のようです。
 これを機会に是非留学生の来日が可能になるように
 強く願っています。
 こじんてき ちか かのう によそく
 個人的には近いうちに可能になると予測しています
 が、皆さんはどのようにお考えでしょうか？

2022年度4月期生募集中です!!

日本村有限公司 NIPPON MURA CO., LTD. <http://www.news.nihonmura.jp>
 たくさんのお問い合わせお待ちしております
 10552 台北市松山区復興北路73號7樓之2 TEL: (02) 8772-7977

aieuo@nihonmura.com (日本遊學 留學諮詢, 採預約制。)

